
 

   敬爱的王爷爷、黄奶奶 ： 

   你们好！本来上次长沙之行结束后回去就想给你们写信的，然后

回到家后就去打暑期工，一直没有时间好好的写信，现在开学有两个

星期了，前面一直在准备考试。现在终于有时间给你们写信了。  

   首先很感谢星火的这次活动，让我们相聚长沙 ，聚会还没开始之

前，微信群里面几乎每天都是很热闹，只是我们这些学生有点腼腆，

只有默默看他们聊天 O(∩_∩)O，其实很多义工们和受助学生们都是

素未谋面的，从聊天内容中可以体现出来大家都对此次的相聚很期

待，我也很期待。本来出门的时候还是很紧张的，毕竟一直都是在网

上联络，没有见过面。一到长沙，我们就感受到了长沙的“热情”，

那时候已经很多人抵达了酒店，在去酒店的路上，心情还是忐忑的。

但是在酒店见到大家的时候心就放下了，看到文晖叔叔、卓雅阿姨和

会长的时候，第一印象就是很有亲切感，义工们很友好，这感觉我们

星火就像一个大家庭一样，很和睦！ 

   聚会的这几天的我们的行程排的很满，我们去了长沙简牍馆、岳

麓书院、橘子洲等等好多地方，虽然长沙很热，但是抵挡不住我们的

这个大家庭的出行，还请了摄影师将我们此次的活动记录了下来，除

了到各处景点游玩，我们还有各地助学点的工作交流会，很荣幸我能

当文昌地区的代表上去介绍文昌的工作情况，但也有不好的地方就是

我有点紧张讲的感觉不太好，仍需多锻炼。我还和其他地区的受助学

生一起临时排练了一个节目，虽然只是短短几天，但是我们这几个小

伙伴相处的很好，他们有的刚考上大学，有的还在高中，都是弟弟妹



 

妹们了，我算是大哥哥了。在晚会上我们还有一个交换礼物的环节，

每人都准备了具有家乡特色的小礼品进行交换，我准备了一些小椰雕

来交换。 

   相聚的时间过得总是很快，我们收拾行李开始告别，爱让我们相

聚一起，爱也会将我们紧紧联系无论在世界何处，这次的聚会我相信

我们每个人都不会忘记的，这是一个美好温馨的回忆。唯一的遗憾是

我们这次星火还有好多人没能来参加，但通过此次我也了解到，我们

星火的义工们是来自各行各业的社会人士，他们有着自己的工作，是

爱让他们加入我们这个大家庭，是爱让他们无偿的在为我们献出一份

绵薄之力，所以我要时常怀着一颗感恩的心，我希望我踏入社会之后

也能加入你们这集体，献出自己的一份力。 

   听卓雅阿姨说，爷爷身体不太好，不方便出行，很遗憾没能在长

沙见面，但是现在网络这么发达，我们可以通过 e-mail保持联系，

希望卓雅阿姨能给我发两张二老的照片，不然一直没能见到你们挺遗

憾的。身体重要，您二老要保重身体，照顾好身体！没写信之前脑海

中总有很多话想说，一到写信就不知道怎么表达，暂时就写到这吧。

不久也快到我们传统的中秋佳节了，在这里宏刚提前祝你们中秋快

乐，身体健康，团团圆圆！   

                                              黄宏刚 

                                          2017 年 09月 23号 

 

 



 



 

 

 


